



## Innova denuncia el “desplome” de la cifra de alumnos que inicia la tesis

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Asociación de Investigadores No Valorados (Innova) en la Universidad de Salamanca difundió ayer el comunicado *Cómo investigar en estos años de crisis*, en el que denuncian los “grandes recortes” que han sufrido en los últimos tres años, y los resultados que eso está produciendo, con un “desplome del número de jóvenes investigadores que comienzan a realizar su tesis doctoral en los departamentos o institutos de la Universidad de Salamanca”.

Según explican desde Innova, “en apenas una legislatura el número total de ayudas se ha reducido casi a la mitad”. Los investigadores defienden la situación en Castilla y León como “insostenible”: “las del curso 2011 no se convocaron, las de 2010 disminuyeron el tiempo del contrato de cuatro a tres años y las de 2009 redujeron el número de contratos a la mitad (de 100 a 50 respecto a la anterior convocatoria”.

Los investigadores de Innova aseguran que son “conscientes del delicado momento actual, pero también queremos denunciar que esta situación va a tener un impacto muy negativo en Castilla y León”. Según los cálculos que realiza la Asociación, “el número de investigadores en formación en la Usal puede verse reducido a la cuarta parte del número actual” en 2014-2015. “¿Cómo afrontará su futuro esta casa del saber sin los jóvenes investigadores?”. ■